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Почему Бог поднимает сначала еврейские души, не знавшие света, а не наоборот?.
Кажется легче поднять те души, которые уже знают вкус света и сами стремятся к нему.

  

Ты не правильно понимаешь. Он подымает души которые пострадали больше всех от
этого разбиения. Потому что ихний сосуд не производил сам ни каких действий вообще.
А пострадал больше всех. Когда было рождение Господа был свет в изобилие, а когда
поднялся, естественно не осознано рождается желание к нему в душах. А сильное
желание заставляет голову хорошо думать как его достичь. Это все сверху, а
проявляется в низу. Нет вкуса света, кроме душ которые были в Израиле в то время.
Всех Благ.

  

 1 / 1


